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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

１．渡邊 理慧 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．核兵器禁止条約

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市営温水プール

設置について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３．簡易な修繕等の

登録制度について 

 

広島、長崎への原爆投下から７２年が

経過した。 

７月７日にニューヨークの国連本部で 

開かれた条約交渉会議では、核兵器の 

使用や保有などを違法化する核兵器禁止

条約が採択された。日本政府は交渉会議

に不参加だったが、１２４か国が参加し、

１２２か国が賛成している。 

（１）この条約についてどのように評価

するか。 

（２）核兵器禁止条約の実現により世界

的に核兵器廃絶や平和への機運が  

高まっていると考えるが、本市のこれ

までの取組を問う。また、今後の取組

はどのように考えているか。 

（３）国はこの条約を批准しないと明言

しているが、唯一の被爆国として、  

批准するよう国に求めるべきでは  

ないか。 

 

姶良市には市営のプールはなく、民営

の施設が１か所のみである。市民からは

プール建設の要望が多く、今までに陳情

も出されている。子ども達の遊び場の 

１つということだけでなく、健康管理や

リハビリにも利用でき、医療費削減の 

期待も持てる。 

現在、新庁舎建設も含め、公共施設の

全体的な計画がなされていると思うが、

プール設置の検討についてはどのような

協議があったか問う。 

 

本市が発注する簡易な修繕等３０万円

未満の工事は、受注希望者の登録制度を

行っている。小規模事業者にとっては 

仕事を増やす良い機会になると思うが、

市 長 

教育委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

教育委員長 
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氏   名 質 問 事 項 質 問 の 要 旨 質問の相手 

中には登録しても受注がない場合も  

ある。 

（１）現在の登録状況と、これまでの  

登録事業者の推移はどのようになって

いるか。 

（２）どのような形式で発注を行って 

いるか。総発注件数と発注総額はどれ

ほどか。 

（３）小規模事業者が意欲的に登録し、

受注の機会を増やせるよう上限額の 

引上げ等を検討できないか。 

 

 

２．峯下  洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．若者議会につい

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２．市長と語る会で

の意見や要望に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）先日８月９日に行われた若者議会

に対する評価について問う。 

（２）今回、新聞などマスメディアも  

注目していた。大変好評だったと  

思うが、今後も続けていく考えか問う。 

（３）提出された質問に住民の意見と 

して真摯に受け止めたい。市長・教育

長の対応について問う。 

（４）来年４月には市長・市議会議員の

選挙があり１８歳以上の市民が投票を

するが、今回の若者議会が投票率  

アップにつながると期待したいが、 

どう考えるか問う。 

 

本年、２月８日に松原地区公民館で 

行われた会で住民から様々な意見、要望

が出されたが、このことについてどの 

ように対処したか、また検討しているか

問う。 

（１）災害避難時、以前は旧建昌踏切を

通って建昌小学校に避難が出来たが、

現在は金網ネットが張り巡らされて 

回り道をしなくてはならず、とても避

難などできない。駅に行くにも不便で

ある。せめて人や自転車が通行できる

市 長 

教育委員長 

選挙管理 

委員長 
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３ .空き家対策に 

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

４ .校区コミュニ 

ティについて 

 

ようにすることはできないか。 

（２）松原なぎさ校区では、交通弱者に

対してコミュニティバスを走らせたい

と計画しているが、市として何か支援

策があるか問う。 

（３）小学生医療費について、償還払い

ではなく、窓口での負担をなくす要望

があったが、現在の状況を問う。 

（４）旧町時代、街路灯整備（山野から

松原まで）が行われる予定だったが、

合併により立ち消えになった。今後の

見通しについて問う。 

 

（１）山田口入口の廃墟について以前 

質問をしたが、まだ空き家のまま残っ

ている。その後、どのような対応を  

したか問う。 

（２）現時点での空き家防止策をどの 

ように考えているか問う。 

（３）空き家バンクの実情と今後の在り

方について問う。 

 

（１）校区の取組において温度差がある

と聞くが市として何らかの援助策を

考えているか問う。 

（２）国・県からの補助もあるように 

聞くが実態を問う。 

（３）以前、先進地として大阪府池田市

の例を挙げたが、何か検討されたこと

があるか。 
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市 長 

教育委員長 

 

３．堀  広子 

 

 

 

１ .公立保育所の 

課題と民営化に 

ついて 

 

 

 

（１）公立保育所は施設の老朽化により、

保育の環境として好ましい状況では 

ない。耐震補強工事を含め、早急な  

改善が必要だが、どのように考えて 

いるのか。 

（２）長期間にわたって正規職員の採用

市 長 
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２ . 農 業 問 題 に  

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

が行われていない。非常勤職員で保育

を賄っているが、これでは継続的に 

保育の質を維持するための人材育成が

ゆがむと思うがどうか。 

（３）発達障がい児が増えている。早期

発見と的確な対応ができるよう専門の

人材が必要ではないか。 

（４）民営化の最大の目的は何か問う。 

（５）民営化後の保育の質に影響はない

のか。 

（６）民営化について対象となる保護者

の意見も広く聞き（アンケート等）、 

今後の課題や施策に活かすことが大切

だが、その計画はどのようになって 

いるのか。 

（７）民営化は保育について公的責任の

後退につながらないか。 

 

（１）政府は、コメの生産調整を２０１

８年度に廃止する。生産調整が廃止 

されれば、コメの過剰生産で価格が 

大暴落し、コメ作りを断念する農家が

出てくるのではないか。 

  コメ生産は安全な食料の生産・供給

を保障するものであり、本市の農業の

根幹をなす重大な問題である。農家の

生産と生活をどう守っていくのか  

問う。 

（２）農業競争力強化支援法は、農業が

将来にわたって持続的に発展していく

ことを目的として競争力を強化すると

している。 

  日本農業が直面している課題に応え

るものではなく、大多数の農家の経営

が切り捨てられ、農業と農村の崩壊に

つながるものである。  

  農業の持続的発展のためには、再生

産可能な生産費を補償する所得補償や
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３．就学援助制度に

ついて 

 

価格保障こそ行なうべきと思うが見解

を問う。 

 

（１）入学準備金を入学前に早めるには、

前倒しで支給することになるが、どの

ような手法で実施するのか。これまで

とどう変わるのか問う。 

（２）２０１０年度から支給項目にクラ

ブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費が  

加わった。子どもの貧困対策として 

教育費の負担軽減を図るため、支給 

項目の拡充を求めるがどうか。 

（３）２０１６年度に支給項目の単価が

引き上げられた。支給額を準要保護世

帯にも適用できないか問う。 
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